

Jan Ebeling

Wie ihr wisst hat sich die Prinzengruppe neu formiert
Darauf mussten wir uns vorbereiten damit närrisches passiert
Denn gab es das erste Treffen auch recht früh letztes Jahr
Um zu besprechen was den so in unseren Köpfen war
Nun alle waren da, brachten viele Ideen mit ein
Nur der neue Hofnarr konnte nicht anwesend sein
Konnte ist vielleicht das falsche Wort, ich sag's Euch gleich
Vielmehr spielte sein löchriges Gehirn im einen Streich
Denn als meine Wenigkeit anrief und fragte wo er war
Hörte ich „Och war des heute?“, des isch wirklich wahr
Die Sinnlosigkeit von Kalendern so ein Narr demonstriert
Die Existenz von so Dingen wird praktisch ignoriert
Aber damit die ganze Gruppe muss in Zukunft nicht leiden
Schrieben wir Pläne um das Vergessen des Narren zu vermeiden
Selbst die Öffentlichkeit kann unsre Termine im Internet einsehn
Somit konnte eigentlich nichts mehr schief gehen
In dieser Hoffnung lebten wir ruhig bis zu unserm ersten Fasnetstag
Was geht unter dieser Kapp vor ist was ich mich frag
Denn als er des Mittags kam seine Mutter besuchen, was ja ist toll
Kam der Prinz rüber & fragte ob man zusammen zum Schminka gehen soll
Gott sei Dank lebt der auf dem Frauenberg direkt gegenüber
Sonst wäret wir an den Abend ohne Narren kommen rüber
„Oh dun mir heut!“, offensichtlich war es ihm entfallen
Das wir närrisch an dem Tag unterwegs waren zu Euch allen
Vergessen hätte der unseren damaligen Auftritte glatt
He ganz ehrlich, da bisch doch geistig schach matt
Das der a neue Kappa kriegt hat find ich jetzt nicht mehr richtig
Nicht grundsätzlich, weil so a Kappa isch ja schon wichtig
Nein, es ist falsch, dass des Ding nicht ans Häs angenäht ist
Weil sonst der Hofnarr bestimmt mal seinen Kopf vergisst